
 

 

 

 

 

  

 

Ata de N°22 da sessão ordinária do dia 15 de outubro de dois mil e vinte 

e quatro.   

 Aos quinze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às 

19:00 horas ocorreu a sessão ordinária da Câmara Municipal, sob a 

presidência do Presidente Haroldo Celso Maciel Junior, que após a 

chamada nominal dos Vereadores e tendo número regimental declarou 

aberta a presente sessão. Em seguida autorizou a leitura da ata da sessão 

anterior de forma eletrônica com supervisão por parte do secretário da 

casa vereador Alexandre Coelho, que após lida foi colocada a votação, 

sendo aprovada por unanimidade. Logo após realizou a leitura das 

matérias adentradas na sessão. Pelo Poder Executivo foi apresentado 

projeto de lei nº41/2024 que estabelece critérios para doação, cessão, 

permissão ou autorização para uso de casas populares as famílias de 

baixa renda e dá outras providencias. Pelo vereador Rejane foi 

apresentado requerimento nº08/2024 solicitando a construção da 

pavimentação asfáltica da estrada que liga os Sítios Cocalzinho e 

Salgado II. Pela vereadora Andreia foi apresentado requerimento 

nº36/2024 solicitando a pintura dos quebra-molas da cidade de São 

Benedito e requerimento nº37/2024 solicitando a recuperação da 

estrada do Sítio Pimenteira I que dá acesso ao Barreiro, bem como a 

pintura dos quebra-molas. Pelo vereador Haroldo Junior foi 

apresentado requerimento nº22/2024 solicitando que o asfalto que está 

sendo realizado nas localidades dos Sítios Xique-Xique a Faveira, seja 

estendido até o Carnaubal dos Medeiros, requerimento nº23/2024 

solicitando que seja implantado iluminação pública em LED no 

entroncamento da entrada dos Sítios Barra e Ipê, as margens da rodovia 

que liga São Benedito ao Município do Graça e requerimento nº24/2024  

solicitando que a antiga escola Carvalho de Lima localizada no distrito 

de Inhuçu, seja transformada em uma casa da cidadania, com 

atendimentos de cadastro do bolsa família, retirada de identidade, 

atendimento da advocacia cidadã dentre outros serviços. Em seguida 

realizou a votação das matérias da ordem do dia, que após lidas foram 

colocadas a discussão e votação. Requerimentos nº04/2024 e 05/2024  

 



 

 

 

 

 

 

 

de autoria do vereador Francisco Jonas; requerimentos nº 17, 18, 19, 20 

e 21/2024 de autoria do vereador Haroldo Junior e requerimentos nº35 

e 36/2024 de autoria da vereadora Andreia, sendo todos aprovados por 

unanimidade. Não havendo mais nenhuma matéria a tratar e nenhum 

orador inscrito o Sr. Presidente pediu a todos que ficassem de pé 

convocando todos os Edis para a próxima sessão ordinária a ser 

realizada no dia 16 de outubro de 2024 e invocando a proteção de Deus 

e da Pátria declarou encerrada a presente sessão.  

 

Plenário da Câmara Municipal de São Benedito, em 15 de outubro de 

2024.  


